



*茶道の会をしました(6月21日)

茶道裏千家淡交会石見支部の5人の先生方に来ていただき、茶道の会をしました。お香のいい香りがし、カニの絵の色紙、そして清楚なお花等で『和』を感じることができました。始めに先生から「静かに振る舞うことと友達にも気をつかうことをお約束しましょう。」というお話がありました。そして、相手のことを大事にすることは礼に表れることも聞き、立ち方・座り方、礼の仕方も丁寧に教えていただきました。子ども達は落ち着いて話を聞き、お菓子(スイカのゼリー)やお抹茶をいただき、お茶の雰囲気を楽しみました。先生からとても上手に取り組んだことを褒めていただきました。



*水上バイク(7月1日)

浜田ライフセービングクラブの3名の方に来ていただき、ビーチでの遊びをいろいろと体験させていただきました。砂浜に寝転んで笛の合図で走っていくビーチフラッグス、ライフジャケットを着ていつもより深いところで浮かぶ経験、そして心地良い風を感じながら走る水上バイクと盛りだくさんの内容でした。青い空と青い海が広がるとても天気だったので、子ども達は全身で海の自然を感じることができました。特に水上バイクは、年齢によってスピードを変えて、どの子どもも楽しむことができるように配慮していただきました。体験後に「あー面白かった!」とうれしそうに話す子ども達の表情は満足そうでした。海が近い園だからこそできる貴重な体験ができました。



*室内プールにいきました(7月6日)

年長・年中組が黒川町の室内プールに行き、コーチに指導していただきながら楽しい時間を過ごしました。水の抵抗を感じながら歩いたり、顔つけをしたり、バタ足を練習したりしながら少しずつ水に慣れ、ワニになって這ったり、アームリングを付けて壁を蹴って前に進んだりといういろいろなチャレンジしました。最後は、台を滑ったり、大きいビートバンに乗ったりして水遊びの楽しさを味わいました。



*3園交流(7月8日)

公立幼稚園3園の子ども達が集まり、熱田ビーチで海遊びを楽しみました。海に足をつけて水や砂の感触を楽しんでいるうちにだんだんダイナミックに遊ぶようになり、水際を這ったり水かけっこをしたりする子ども達もいました。また、カニの穴を見つけて一生懸命に砂を掘ったり、貝殻を見つけたりしながら自然を満喫しました。



*地域の方と(6月23日)

地域の方と長浜まちづくりセンターの方と一緒に自分達が遊ばせてもらっている熱田ビーチのゴミ拾いをしました。子ども達に寄り添い、優しく声をかけていただき、いつも以上に張り切ってたくさんゴミを拾う子どももいました。毎回遊ぶ前にゴミ拾いをしているのですが、行く度にまたゴミがあることを不思議に思う子どもは、「ゴミはどこからくるんだろう・・・」とつぶやいていました。環境問題を考えていく芽がでていることをうれしく思いました。

きれいになったビーチで、この日も思いっきり海遊びを楽しみました。日に日にダイナミックな遊び方をするようになっていて、たくましさを感じます。地域の方から「約束を守りながら思いっきり遊んでいていいですね。」と褒めていただきました。



*卒園児との交流会をしました(7月2日)

久しぶりに幼稚園に遊びに来てくれた1年生は、ずいぶんとお兄さんお姉さんらしくなっていてうれしく思いました。小学校で頑張りがながらも、今も「幼稚園が良かった!楽しかった!」と家で話している子どももいるようでした。集会では、好きな勉強や幼稚園と小学校の違い等を話してくれました。そしてみんなで思い出の缶詰を開けたり、ゲームを楽しんだりしました。



*水産高校で旗信号や操船体験をしました(7月14日)

島根県立浜田水産高校の先生方にお世話になり、船に関する新しい体験をさせていただきました。天気が良ければ、『あわしま』に乗船して、青い海と青い空と心地良い風を感じる予定でしたが、残念ながら天気に恵まれなかったため別メニューになりました。

前半は、職員の方に手旗信号を教えてくださいました。和やかな雰囲気の中、子ども達も赤と白の旗を1本ずつ持ち、見よう見まねでしました。1文字1文字丁寧に形を見せていただき、『SOS』『ありがとう』『はまだ』『バイバイ』を体験しました。1つの字に2つの動きがある場合もあり、覚えることは難しかったですが、船と船の間で話をする方法を知ることができました。

後半は、大画面の海を見ながら、レーダーシミュレーションで操船を体験しました。実際に前に進んでいるように感じられる機械で、子ども達はハンドルを握って運転している気分を味わいました。その後、双眼鏡で遠くを見せてもらったり、船を直す時に使う道具を見せてもらったりと、様々な体験ができました。



*今年度末で長浜幼稚園は閉園し、公立幼稚園3園が統合して、現在の長浜幼稚園の園舎で新しい幼稚園になります。長浜幼稚園は昭和42年に開園し、多くの卒園児が巣立っていきました。きっと懐かしく思われる方も多いと思います。そこで、8月14日(日)、15日(月)の9時から12時に園を開放し、皆様に園舎・写真・文集等を見ていただきたいと思います。暑い時期ですが、ぜひお越しください。

ピッコロの会は、0歳から就園前の未就園児親子が、長浜幼稚園の園児と一緒に遊んだり、子育ての情報交換をしたりする会です。園庭や保育室で思いっきり好きな遊びをしたり、園児と楽しくふれ合ったりしませんか?

次回は**9月12日(月)**です。気軽に遊びに来てくださいね!! 時間 AM10:00~AM12:00

*水筒は各自で用意してください。連絡先: 浜田市立長浜幼稚園 ☎27-0575